

TRÄUME ERFÜLLEN ... MIT INDIVIDUALITÄT

WELLNESS FÜR DEN PARKETTBODEN

Optimale Pflege für schöne Optik und Werterhalt

Spätestens wenn erste Abnutzungserscheinungen und Gebrauchsspuren wie unschöne Kratzer und Stumpfheit auftreten, ist es an der Zeit, seinem Holzboden etwas Gutes zu tun. Bembé Parkett lebt seine Leidenschaft für Parkett nicht nur bei der Fertigung und Verlegung aus, sondern ist auch in den Folgejahren für den Boden da. Daher hat das Traditi onsunternehmen die ökologische Pflegese-»Faszination Holz« entwickelt, die bei regelmäßiger Anwendung eine dünne Schutzschicht auf der



des Parketts entstehen lässt. Dadurch wird der Boden strapazierfähiger und ist auch stärkeren Beanspruchungen gewachsen. Lösemittelfreie Pflegeprodukte sorgen zudem dafür, dass das Parkett rutschsicher wasserabstoßend bleibt und zu seinem ursprünglichen Glanz zurückfindet. Informationen unter www.bembe.de.





»ALLES IST MÖGLICH«

Das Wunschhaus muss kein Traum bleiben

Nachdem das Kaufinteresse an Immobilien jahrelang gering war und die Preise auf niedrigem Niveau verharrten, setzte 2009 die Trendwende ein. Die niedrige Anzahl fertig gestellter Wohnungen fordert ihren Tribut. Heute sprechen Immobilien-Experten vom sogenannten Betongold, denn Immobilien gelten als besonders sichere Anlagen. Die Anleger suchen Schutz vor den Auswirkungen der

INFORMIEREN SIE SICH ÜBER UNSERE ERDGAS-PRODUKTE!

Euro-Krise und vermeintlich drohender Inflation.

Zudem können sich Hauskäufer derzeit zu sehr niedrigen Zinsen Geld leihen. »Es gibt im Moment Fördermittel, die unter einem Prozent Zins liegen. Bankfinanzierungen liegen im Schnitt zwischen 2 bis 3,5 Prozent Zins je nach Festschreibung und Auszahlung«, erklärt Hausbau-Experte, Bodo Lauterborn von der »KS Hausbau GmbH« aus Hilzingen. Entscheidend sei vor allem die erste Finanzanalyse, denn durch sie bekommt der Bauherr einen genauen Überblick. Zudem könne man in Deutschland aufgrund der niedrigen Zinslage sagen, dass die monatliche Belastung fast immer günstiger als die

Handfeste Zahlen liefert der Immo-Experte aus Hilzingen gleich mit: »Wir bieten schlüsselfertige Häuser bereits ab 98.800 Euro an. Hinzu kommt die Bodenplatte und alle Baunebenkosten sowie das Grundstück.« Das passende Grundstück zum eigenen Traumhaus gibt es für 15.000 über 50.000 bis 200.000 Euro dazu. Die Kosten für ein Wunschhaus mit

allem Drum und Dran liegen nach Einschätzung Lauterborns demnach bei 180.000 bis 350.000 Euro. Wird dies nun zu den derzeit günstigen Zinsen finanziert- so liegt die monatliche Hausrate meist niedriger als die aktuelle Mietzahlung. Somit ist und bleibt das eigenen Haus immer noch die beste und sicherste Kapitalanlage

Auch der Markt hat sich in den vergangenen Jahren verändert: Standen vor Jahren noch Reihenhäuser »von der Stange« bei den Häuslebauern hoch im Kurs, heißt das Zauberwort 2013: Individualität, »Der Kunde kann bei uns ein konventionelles Steinhaus ebenso wie ein qualitativ hochwertiges Fertighaus erwerben. Ob nun Einfamilienhaus, Doppelhaus, Mehrfamilienhaus, Großobjekte oder Gewerbe alles ist möglich. Es kommt immer auf den Bedarf an«, berichtet Lauterborn.

Für den Verkäufer KOSTENNEUTRAL

Gerhard Hammer | ImmobilienBodensee@AllFinanzAG.de Bankfachwirt/Vorstand | Tel. 07731 62047 + Direkt: 0172 7239 045

Wie erziele ich den FAIREN HÖCHSTPREIS für meine Immobilie?







Eisen-Auer GmbH

Rudolf-Diesel-Str. 30, 78224 Singen

Tel. 07731 8307-747, Fax 8307-950





IMMER EIN GUTER WERBEPARTNER WOCHENBLATT





